

Dekan Fapet Promosikan Penginapan Sumber Sekar Lewat Temu Kangen Alumni

Achmad Sarjono - JATIM.JURNALIS.ID

Jul 26, 2022 - 11:22



KOTA MALANG - Laboratorium lapang Fakultas Peternakan Universitas Brawijaya (Fapet UB) yang terletak di Desa Sumbersekar, Kecamatan Dau – Kabupaten Malang merupakan salah satu fasilitas pendukung kegiatan praktikum dosen dan mahasiswa. Di laboratorium tersebut terdapat ternak sapi, kambing, domba, ayam broiler, kandang closed house ayam petelur, glass house tanaman hijauan, dan laboratorium reproduksi ternak.

Disamping itu terdapat office berlantai dua yang dilengkapi resepsionis, ruang kepala laboratorium lapang, ruang tamu, ruang rapat, ruang pengolahan susu, mushola, kamar penginapan, dan toilet. Kamar penginapan ada di lantai dua berjumlah delapan, dengan rincian empat kamar double bed dan empat kamar bed susun. Penginapan tersebut biasanya digunakan untuk mahasiswa student exchange, tamu kunjungan, hingga mahasiswa praktikum.

Namun semenjak pandemi, penginapan ini sepi dari pengunjung. Sebagai langkah menghidupkan kembali penginapan di sana, Prof. Suyadi selaku Dekan Fapet UB menyiasati dengan mempromosikan kepada teman kuliah angkatan beliau. Sehingga reuni angkatan 1981 diselenggarakan di laboratorium lapang Sumber Sekar, Sabtu-Minggu (23-24/7/2022).

“Alhamdulillah sekarang fakultas kita tercinta ini mengalami kemajuan yang luar biasa, baik dari segi pembangunan gedung maupun kurikulum.” kata Suyadi saat memberikan sambutan

“Penginapan yang teman-teman singgahi pada malam ini merupakan salah satu fasilitas yang dimiliki oleh Fapet UB. Saya berharap bagi yang memiliki pasangan dari adik ataupun kakak kelas dapat menginformasikan tentang penginapan ini ke teman angkatannya masing-masing. Karena fasilitas ini juga milik kita sebagai bagian dari keluarga besar Fapet UB.” lanjutnya

Reuni bertemakan “Lumpuk Henam di Ngalam” ini diikuti sekira 30 orang yang tersebar dari berbagai wilayah. Sebagian besar menginap di penginapan Sumber Sekar sekaligus bernostalgia ketika menjadi mahasiswa.

Salah satu peserta, Prof. Trinil Susilawati yang juga merupakan guru besar di Fapet UB, mengatakan acara reuni ini untuk mempererat tali silaturahmi, temu kangen, dan bersenang-senang melepaskan penat.

“Salah satu rahasia umur panjang adalah bersenang-senang dengan melepaskan stres sejenak. Saya berharap teman-teman dapat menikmati acara malam ini tanpa beban,” ujarnya (dta/Humas UB)